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Путепровод, который 
возводят через пути МЦК 
между Южнопортовой 
улицей и 2-м Южнопор-
товым проездом, обеспе-
чит беспрепятственную 
транспортную связь меж-
ду районами Южнопорто-
вый и Печатники. 

— Открытие путепро-
вода запланировано на 
III квартал 2017 года, — 

сообщил руководитель 
столичного Департамен-
та строительства Андрей 
Бочкарёв.

Двухполосный (по од-
ной полосе в каждом на-
правлении) путепровод 
будет длиной 156 метров. 
Для подъезда к нему стро-
ители должны возвести 
дороги и проезды.

Наталья ГОНЧАРОВА

стр. 4 Стартовало 
благоустройство 
прогулочного 
маршрута от Кремля 
до «Зарядья»

Об ошибках в воспитании собак
рассказала зоопсихолог из ЮВАО

Пять вопросов 
о сумо тренеру 
из Люблино стр. 11

стр. 12
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Сергей 
Шнуров:
Сейчас 
может стать 
брендом всё 
что угодно

Печатники и Южнопортовый 
соединит путепровод
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М
эр Москвы 
Сергей Собя-
нин проин-
спектировал 

ход строительных работ 
на участке «Рубцовская» 
— «Авиамоторная» Тре-
тьего пересадочного кон-
тура (ТПК) метро, посетив 
строящуюся станцию «Ле-
фортово». Выход из этой 
станции будет к Солдат-
ской и Наличной улицам. 

— К этой ветке будет 
присоединена Кожухов-
ская линия на Некрасов-
ку, — сказал мэр.

Станция «Лефортово» 
находится на северо-вос-
точном участке строяще-
гося ТПК. Работы раз-
делены на два этапа. На 
первом этапе (до конца 
2018 года) планируется 
построить участок дли-
ной 3,7 км между «Рубцов-
ской» и «Авиамоторной». 

На втором этапе (до кон-
ца 2019 года) — участок от 
«Рубцовской» до «Нижней 
Масловки».

Как долож и л мэру 
Сергей Жуков, руководи-
тель АО «Мосметрострой», 
выполняющего работы, 
строительство ведётся по 
графику. В августе строи-
тели приступят к соору-
жениям перегонных тон-
нелей в сторону станции 
«Авиамоторная».

Игорь МАКАРОВ

Окружные новости

Движение 
автотранспорта 
в Лефортове 
ограничили 

Реконструкция инженерных 
сетей на улице Красноказар-
менной стала причиной огра-
ничения движения автотран-
спорта на участке этой улицы. 

Ограничение действует 
круглосуточно на одной поло-
се на участке от 1-го Красно-
курсантского проезда до ули-
цы Лапина. Изменение в орга-
низации движения запланиро-
вано на срок до 20 декабря. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Переименовали 
остановки

Остановка «Волжский буль-
вар, 13» на Волжском бульва-
ре в обоих направлениях для 
маршрутов автобуса №143, 
169к переименована в «МФЦ 
Текстильщики». А остановку 
«Улица Гурьянова» на улице 
Полбина в обоих направле-
ниях для маршрута автобуса 
№646 переименовали в оста-
новку «Улица Полбина, 8». 

Коротко

Купола были установ-
лены на храме Сретения 
Господня в Выхине-Жу-
лебине. 

— Благодарим всех 
жертвователей и тех, 
кто принимал участие в 
установке, — отметили 
в храме.

Величественное соо-
ружение в классическом 
стиле, рассчитанное на 
тысячу человек, постро-
ено по адресу: Саранская 
ул., вл. 1. Строительные 
работы почти завершены.

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

На фасаде дома 74/1 
на Рязанском проспекте 
установят мемориальную 
доску Михаилу Ремизову. 
Такое решение принял 
Совет депутатов муници-
пального округа Выхино-
Жулебино. Депутаты под-
держали инициативу жи-
теля района — брата Героя 
Юрия Ремизова.

Михаил Ремизов ро-
дился в деревне Выхи-
но. В 1945 году за образ-
цовое командование ба-
тареей и проявленные 
при этом личное муже-
ство и героизм старший 
лейтенант Ремизов был 

удостоен звания Героя 
Советского Союза с вру-
чением ордена Ленина и 
медали «Золотая Звезда».

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

Выход 
из метро будет 
к Солдатской 
и Наличной 
улицам

Мемориальную доску Герою 
Советского Союза установят 
на Рязанском проспекте 

Станцию метро «Лефортово» 
обещают открыть в 2018 году

На храме 
в Выхине-Жулебине 
установили купола

Голосование по реорга-
низации движения на 2-й 
улице Синичкина старто-
вало в столичной системе 
электронных референду-
мов ag.mos.ru.

Как сообщили в пресс-
службе проекта, с прось-
бой организации парко-
вочного пространства на 
этой улице в столичный 
Центр организации до-
рожного движения обра-
тились жители Лефорто-
ва. Сейчас на 2-й улице 
Синичкина двустороннее 
движение и нет парковоч-
ных мест. Из-за узкой про-
езжей части остановка и 
стоянка там запрещены. В 
связи с этим для создания 
парковки необходимо из-
менение схемы организа-
ции дорожного движения 
на одностороннее. 

Жители района Лефорто-
во, зарегистрированные в 
системе «Активный граж-
данин», смогут поддержать 
предложение, высказаться 
за сохранение существую-
щей схемы или оставить 
данную проблему для ре-
шения специалистами. 

Голосование продлится 
три недели. 

Ирина ФЁДОРОВА 

«Активные граждане» оценят 
реорганизацию движения 
на 2-й улице Синичкина
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Москомэкспертиза со-
гласовала проект рекон-
струкции кинотеатра 
«Высота» на улице Юных 
Ленинцев. Как сообщил 
председатель ведомства 
Валерий Леонов, зда-
ние кинотеатра превра-
тится в многофункцио-
нальный общественный 
центр. Здание будет трёх-
этажным.

В обновлённом кино-
театре появятся четыре 
кинозала общей вмести-
мостью 408 мест. Они бу-
дут оснащены системой 
озвучивания для слабо-
слышащих людей. 

Ещё в центре откроют-
ся продуктовый супер-
маркет, химчистка и Дом 
быта, книжный магазин 
и салон мобильной свя-

зи, детский развивающий 
центр и отделы игрушек, 
магазины одежды, обуви, 
спорттоваров, косметики, 
а также кафе и рестораны. 

Как сообщили пред-
ставили компании ADG 
Group, которая выступа-
ет подрядчиком работ, ре-
конструкцию планируют 

начать в III квартале это-
го года и завершить летом 
2019 года.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

В кинотеатре «Высота» 
будет четыре кинозала

Так будет выглядеть кинотеатр «Высота»

Храм на Саранской 
рассчитан 

на тысячу человек

Станцию «Лефортово» украсят колонны
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Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВК» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте «лайки».
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

Окружные новости

В
ладислав Матви-
енко завоевал зо-
лотую медаль на 
Кубке Москвы по 

спортивной ловле рыбы 
поплавочной удочкой. 
Турнир прошёл на Мо-
скве-реке рядом с пар-
ком 850-летия Москвы. За 
звание победителя боро-
лись 40 рыболовов.

Соревновались спорт-
смены в течение двух 
дней. Для ловли отводи-
лось четыре часа. В пер-
вый день Влад поймал 
10 кг рыбы, во второй — 
17 кг. 

— Это были лещи и 
плотва, — рассказал 
Влад. — Ловил я на мо-
тыля. После взвешива-
ния отпустил рыбу об-
ратно в воду.

Рыбалкой житель Ма-
рьина увлекается с дет-
ства. А работает он про-
граммистом в транс-
портной компании. Два 
его сына — Алексей и 
Фёдор — по примеру 
папы тоже интересуют-
ся рыбалкой. 

— Алексею 14 лет, и он 
уже ловил карпов. Самый 
большой весил 2 кило-
грамма. Фёдор пока мал, 
но тоже уже пробует ло-
вить. С пониманием к ув-
лечению рыбалкой отно-
сится и моя жена Оксана, 
— делится Влад. 

Роман
ФЛЕЙШЕР

Житель Марьина 
завоевал Кубок Москвы 
по ловле рыбы

На станции мет ро 
«Братиславская» погиб 
пассажир, рискнувший 
прокатиться, зацепив-
шись за зеркало заднего 
вида. Несчастный слу-
чай произошёл около 
часа ночи. 

— Видеокамеры пока-
зали, что в момент, ког-
да пассажиры совершали 
высадку-посадку в поезд, 
зацепер повис на руках 
на зеркале заднего вида, 
— сообщил «ЮВК» руко-
водитель пресс-службы 
УВД на Московском ме-
трополитене А лексей 
Мышляев. — Когда состав 
начал движение, мужчи-
на сорвался. Поезд прота-
щил его по платформе, на 
въезде в тоннель он упал 
на рельсы. Смерть насту-
пила от несовместимых с 
жизнью черепно-мозго-
вых травм. 

Было темно, немного-
численные пассажиры не 
увидели зацепившегося 
мужчину. Его тело в све-
те фар обнаружил маши-
нист следующего поезда.

Анна 
САХАРОВА

Зацепер 
погиб на 
«Братиславской»

Реорганизация кос-
нётся территории на-
бережной Москвы-ре-
ки вдоль Кожуховского 
затона. На прибрежной 
территории планирует-
ся обустроить публич-
ное пространство. При 

этом будут организова-
ны парковочные зоны и 
продумана защита от ве-
тра и шума данной тер-
ритории, созданы ве-
лодорожки и проложе-
ны новые транспортные 
маршруты. Появятся но-

вая общественная и жи-
лая застройка, а также 
дополнительные при-
чалы, паромы и мосты. 
Планируется, что данная 
концепция будет готова 
к осени.

Наталья ГОНЧАРОВА

На набережной вдоль Кожуховского 
затона проложат велодорожки

Возведение блока на-
чальных классов на 300 
детей на территории шко-
лы №1716 на улице Верх-
ние Поля уже завершает-
ся. Об этом сообщил руко-
водитель столичного Де-
партамента строительства 
Андрей Бочкарёв. Здание 
строят по индивидуаль-
ному проекту. Там разме-
стятся учебные классы 
и комнаты труда, спаль-
ные и игровые помещения 
для групп продлённого 
дня, столовая и библиоте-
ка, актовый и спортивный 
залы. БНК полностью бу-
дет адаптирован для посе-
щения детьми с ограничен-
ными возможностями здо-
ровья (в здании есть лиф-
ты, оборудованы пандусы 

и тактильные указатели).
Планируется, что пер-

вые ученики сядут за пар-

ты нового блока начальных 
классов уже в сентябре.

Наталья ГОНЧАРОВА

В первый день Влад поймал 
10 килограммов рыбы, 
во второй — 17

Блок начальных классов 
построили в Марьине
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В Кожуховском затоне появятся дополнительные причалы, паромы и мосты

В качестве приза 
победитель получил 
коробку с опарышами

Здание возвели 
по индивидуальному 
проекту



4 июнь 2017  №23 (738)     

В 
2017 году по про-
грамме «Моя 
улица» будут 
б л а г оус т р о е-
ны террито-

рии, примыкающие к но-
вому парку «Зарядье». Ме-
сяц назад работы начались 
на Варварке, Китайгород-
ском проезде, Москворец-
кой улице и Москворец-
кой набережной. А недав-
но строители приступили 
к инженерной подготовке 
пешеходной зоны от Крас-
ной площади до парка. 

От Кремля 
до парка «Зарядье»

В Москве появится но-
вый прогулочный марш-
рут от станции метро «Пло-
щадь Революции» до ланд-
шафтного парка «Зарядье». 
В единую пешеходную зону 
войдут Биржевая площадь, 
Рыбный и Богоявленский 
переулки. Сейчас на этих 
улицах ведётся прокладка 
подземных канализаций, 
куда уберут все провода, а 
также трубопроводов. По-
сле этого тротуары замо-
стят гранитом, установят 
скамейки и оборудуют но-
вое освещение. А осенью 
здесь высадят деревья и ку-
старники. 

— Биржевая площадь  
станет сердцем новой пе-
шеходной зоны. Наша 
цель — сделать её досто-
примечательностью Ки-
тай-города — историче-
ского района Москвы. В 
самом центре площади 

планируется установить 
фонтан, — сообщили в 
столичном Департаменте 
капремонта.

В Рыбном и Богоявлен-
ском переулках расши-
рят тротуары, но проезд 
частично сохранится. Он 
будет открыт для спецтех-
ники, автомобилей по до-
ставке товаров в местные 
магазины, а также для ма-
шин маломобильных мо-
сквичей и горожан, кото-
рые здесь живут или рабо-
тают. 

Завершить благоустрой-
ство «Зарядья» и прилега-
ющих улиц рассчитывают 
ко дню рождения Москвы. 

На Баррикадную 
вернут брусчатку

В соответствии с про-
граммой «Моя улица» 
приведут в порядок тер-
ритории у станций метро 
«Баррикадная» и «Красно-
пресненская». На Кудрин-
ской площади вместо пар-
ковки обустроят пешеход-
ную зону. У станций метро 
откроют прокат велоси-
педов и высадят более 290 
кустарников, 90 деревьев 
и разобьют 900 тысяч кв. 
метров цветников. Также 
здесь планируют восстано-
вить брусчатку. Для работ 
уже подготовлено 3 тысячи 
кв. метров покрытия. 

Скребок 
эпохи мезолита

Более 100 специалистов 
ведут постоянный архео-
логический надзор за ра-
ботами по программе «Моя 
улица». За время её  прове-

дения уже найдено бо-
лее тысячи артефактов. 
А в этом году обнару-
жили тайную комнату 
в Китайгородской сте-
не, некрополь времён 
Петра I на Сретенке, 
кладку монет в шахмат-
ной фигуре эпохи Ива-
на Грозного, финно-
угорскую «шумящую» 

подвеску X-XII веков, ста-
ринное рыбацкое грузило 
с подписью владельца и др. 

Самой древней наход-
кой стал скребок эпохи 
мезолита (7-е тысячелетие 
до нашей эры), найденный 
на Покровском бульваре. 

Большую часть находок 

планируют выставлять на 
археологических экспози-
циях. 

— Наиболее масштабная 
экспозиция под открытым 
небом, которую давно ждут, 
— это участок крепостной 
стены Белого города на Хох-
ловской площади. Планиру-
ется, что он превратится в 
одну из достопримечатель-
ностей Москвы. В центре 
столицы могут появиться 
витрины с древними арте-
фактами и участки истори-
ческой брусчатки, — расска-
зал первый заместитель гла-
вы  городского Департамента 
капремонта Алексей Беляев.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Город
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В Рыбном
и Богоявленском 
переулках 
расширят 
тротуары

На Биржевой площади 
забьёт фонтан 
Стартовало благоустройство прогулочного маршрута от Кремля до «Зарядья»

Название для нового 
подземного кольца Мо-
сквы — Третьего переса-
дочного контура — пред-
ложат москвичи. Голо-
сование в системе «Ак-
т и вн ы й г ра ж да н и н» 
открылось 21 июня.

Вариантов на выбор в 
нём нет. Горожане мо-
гут предложить свой или 
сказать, что лучше сохра-
нить рабочее название. 
Ещё два варианта отве-
та — «Затрудняюсь отве-
тить» и «Это должны ре-
шать специалисты».

Москвичи не первый 
раз участвуют в голосо-
ваниях, связанных с Мо-
сковским метрополите-
ном. «Активные граж-
дане» выбрали лучшие 
дизайн-проекты трёх но-
вых станций, определили 
очерёдность включения 
станций Кольцевой ли-

нии в реестр памятни-
ков культурного насле-
дия. Они также решили, 
что розовый цвет под-
ходит Кожуховской вет-
ке больше других, и на-
звали новый тип поездов 
подземки в честь столицы 
— «Москва».

Третий пересадочный 
контур (ТПК) будет новой 
большой кольцевой лини-
ей метро. Он протянется 
больше чем на 60 киломе-
тров и соединит все ради-
альные ветки на расстоя-
нии до 10 км от уже су-
ществующего кольца. На 
ТПК откроется 31 стан-
ция. Здесь будет 17 пере-
сечений с радиальными 
линиями метро, семь пе-
ресадок на пригородные 
электрички и две — на 
поезда Московского цен-
трального кольца.

Игорь СМИРНОВ 

Более 50 исторических 
построек вдоль Москов-
ского центрального коль-
ца (МЦК) в ночное время 
будут подсвечиваться бе-
лым светом. 

Более 30 зданий, кото-
рые украсят подсветкой, 
имеют статус объектов 
культурного наследия. В 
прошлом году они были 
отреставрированы. Все-
го архитектурно-худо-
жественную подсвет-
ку получат объекты 15 
исторических станций 
вблизи платформ МЦК. 
Речь идёт о станциях 
«Андроновка», «Угреш-
ская», «Кутузовская», 
«Лихоборы», «Владыки-
но», «Ростокино», «Бе-
локаменная», «Лефорто-
во», «Кожухово», «Пре-

сня», «Серебряный Бор», 
«Черкизово», «Канатчи-
ково», «Воробьёвы горы» 
и «Подмосковная».

— Исторические зда-

ния и сооружения, кото-
рые получат архитектур-
но-художественную под-
светку, находятся в зоне 
видимости пассажиров. 

В вечернее и ночное вре-
мя они будут подсвечи-
ваться белым светом хо-
лодного и тёплого тонов. 

Ирина КОРНЕЕВА 

Московское центральное 
кольцо подсветят 

Активные граждане 
придумают название для ТПК

Биржевая площадь станет сердцем 
новой пешеходной зоны 

Станция МЦК «Угрешская»
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П
рограмма об-
н о в л е н и я 
жилого фон-
да Москвы 
п о л у ч и л а 

одобрение жителей города. 
Дискуссия вокруг проекта 
была жаркой и продолжа-
лась более трёх месяцев. 
Властям удалось не толь-
ко выслушать мнения сто-
ронников реновации, но и 
учесть критические заме-
чания её противников. Тот 
факт, что на митинги про-
тив программы реновации 
выходило с каждым разом 
всё меньше людей, говорит 
о многом. Важную роль в 
этом сыграли честность и 
прозрачность применяе-
мых технологий при про-
ведении голосования. 

Не классика, а модерн

— Изначально мы пла-
нировали пойти класси-
ческим путём: выделить 
человека для приёма всех 
документов, как это было 
устроено в Советском Со-
юзе и в России до послед-
него времени. То есть ког-
да жители просто прихо-
дили бы с огромной кипой 
документов и высказыва-
ли своё мнение. Эта по-
зиция достаточно обре-
менительна и сложна с 
точки зрения сбора доку-
ментов, — сказал в своём 
выступлении, посвящён-
ном подведению итогов 
голосования по проекту 
реновации, на 8-м Граж-
данском форуме руково-
дитель Департамента ин-
формационных техноло-
гий г. Москвы Артём Ер-
молаев. 

Он сообщил, что было 
принято решение о созда-
нии системы голосования, 
при которой было бы воз-
можно проголосовать как 
очно, так и онлайн. 

— Очень многие прогно-
зы скептиков не оправда-

лись. Мы строили голосо-
вание на принципе мак-
симальной открытости 
— как в МФЦ, так и на 
портале «Активный граж-
данин», — сказал Ермо-
лаев. 

Экспериментальная 
социология

По мнению политолога 
профессора Высшей шко-
лы экономики Олега Мат-
вейчева, реновация — это 
не только проект по улуч-
шению жизни жителей 
Москвы, но и огромный 
социологический экспе-
римент. 

— Были мнения, что 
попытка бросить дискус-
сию в пространство горо-
да обернётся для властей 
страшным кошмаром по 
одной простой причи-
не: менталитет народа, по 
историческим традициям, 
соответствует так называ-
емой плебисцитарной мо-
дели демократии, — ска-
зал профессор. 

По мнению политоло-
га, такая модель — это как 
газ на кухне: его не заме-
чают — работает и работа-
ет. А если случилась утеч-
ка газа, тогда, конечно, че-
ловек выражает протест. 

— Человеку дают вы-
бор, и на него сыплется 
огромное количество ин-
формации со всех сторон. 
Его пугают, что пересе-
лят за МКАД, ему гово-
рят, что у него отберут 
квартиру раньше, чем да-
дут новую, что с ремонтом 

будут проб лемы. Говорят, 
что будет лучшая кварти-
ра, если ты первый побе-
жишь. И независимо от 
того, кому он верит или не 
верит, человек будет обви-
нять власть: что вы меня 
дёргаете, а решите там всё 
сами, — выразил своё мне-
ние Матвейчев. 

Но, как пояснил поли-
толог, власти сознательно 
пошли на смелый экспе-
римент и объявили: «Мы 
живём в демократической 
стране, мы хотим узнать 
мнения граждан». И, как 
показали результаты голо-
сования, люди вполне спра-
вились со стрессом, а власти 
смогли доступно объяснить 
все плюсы реновации. 

Не скрывали ничего
Политолог Павел Дани-

лин отметил, что голосо-
вание на портале «Актив-
ный гражданин» было ор-
ганизовано очень эффек-
тивно. 

— Что крайне важно: 
каждый человек мог ве-
рифицировать свой голос, 
посмотреть, правильно ли 
он был учтён. На сайте мо-
сковской мэрии была вы-
вешена интерактивная об-
новляемая карта, где мож-
но было видеть, как голо-
сует любой дом любого 
квартала любого района. 
Такой беспрецедентной от-
крытости мы не видели ни-
когда, — сказал политолог.

Евгений БАКИН

Реновация пятиэтажек

st
ro

i.m
oa

.ru

Высокотехнологичный 
выбор Столица подводит итоги обсуждения

проекта реновации

Власти смогли 
доступно 
объяснить 
все плюсы 
реновации

В столице завершилась 
процедура голосования по 
проекту реновации жилого 
фонда. Итоги голосования 
подвели на площадке 8-го 
Московского гражданско-
го форума. 

— Особенно важно, что 
жителям города было отда-
но приоритетное право по 
голосованию в рамках про-
граммы. Мы не мечтатели, 
мы люди конкретных дел и 
понимаем, что у нас есть со-
циальные, экономические, 

финансовые, материальные 
ограничения. Но если мы не 
будем ставить перед собой 
амбициозные задачи, то го-
род перестанет развивать-
ся, — сказал мэр Москвы 
Сергей  Собянин. 

Руководитель Обще-
ственной палаты г. Мо-
сквы Константин Ремчу-
ков сообщил: 

— В голосовании прини-
мали участие жители 4546 
домов, что составляет при-
мерно 15% всех домов исто-

рической Москвы. В 99% из 
них проголосовали жители 
свыше 50% квартир. 

За включение своего дома 
в программу реновации вы-
сказались жители 4079 до-
мов. За выход из програм-
мы проголосовали жители 
276 домов. 

В заключение пленарно-
го заседания мэр Москвы 
Сергей Собянин напомнил, 
что срок проведения собра-
ний был продлён до 15 июля. 

Валерий ПОПАДЕЙКИН

Столичные власти объ-
явили архитектурный 
конкурс на разработку 
проектов застройки квар-
талов пятиэтажек, кото-
рые планируется снести 
в рамках программы ре-
новации. Об этом на сво-
ей странице в «Твиттере» 
сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин.

«Наша задача — не 
просто построить новые 
дома, а создать в квар-
талах реновации каче-

ственную и привлека-
тельную городскую сре-
ду», — написал столич-
ный градоначальник.

К участию в конкур-
се приглашены россий-
ские и зарубежные ар-
хитектурные бюро. Сре-
ди зарубежных участ-
ников можно выделить 
британскую компанию 
Foster+Partners Норма-
на Фостера. Её старший 
партнёр и руководитель 
службы дизайна Люк 

Фокс уже встретился с 
Сергеем Собяниным. 

Ранее главный ар-
х и т е к т о р  Мо с к в ы 
Сергей Кузнецов заявил, 
что английское архитек-
турное бюро Zaha Hadid 
Architects и швейцар-
ское Herzog & de Meuron 
Architekten готовы уча-
ствовать в конкурсе на 
разработку концепции 
застройки в рамках про-
граммы реновации. 

Валерий ПОПОВ

Новые кварталы будут проектировать 
лучшие архитекторы мира

Сергей Собянин отметил бес-
прецедентный для России уро-
вень общественного обсужде-
ния проекта программы рено-
вации ветхого жилья в столице.

— Уровень развития граждан-
ского общества, формирования 
законодательства на федераль-
ном уровне предопределили 
масштаб дискуссии вокруг этой 
проблемы. Невозможно найти 
москвича, который не знал бы 
об этой программе и не сформи-
ровал бы отношение к ней. Бо-
лее того, во всей России внима-
тельно следили за этой дискус-

сией, — заявил мэр на пленар-
ном заседании 8-го Московского 
гражданского форума.

Он поблагодарил всех мо-
сквичей — как сторонников, 
так и противников программы 
реновации — за плодотворное 
участие в работе над проектом 
реновации. 

— Главное отличие новой 
программы в том, что её при-
нимают не в кулуарах власти, 
а голосованием граждан. Глав-
ное решение за людьми, — 
подчеркнул мэр.

Олег ДАНИЛОВ

В ТЕМУ

Мэр Москвы отметил 
исключительный интерес к дискуссии 
вокруг программы реновации

На Московском гражданском форуме 
подведены итоги голосования

На разработку проектов 
застройки кварталов объявили 

архитектурный конкурс
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К
оллектив фили-
ала №4 поли-
к линики №23 
на 1-й Вольской 

укрепили врачами общей 
практики. А для пожилых 
людей открыта служба по-
стоянного медицинского 
сопровождения. В новый 
филиал №5 на улице Не-
дорубова идёт набор вра-
чей. После того как его 
полностью укомплекту-
ют кадрами, у жителей Не-
красовки отпадёт необхо-
димость выезжать из рай-
она на консультации узких 
специалистов. 

Проконсультируют 
по телефону

Жители микрорайона, у 
которых диагностировано 
три и более хронических 
заболеваниий, получают 
консультации доктора в 
любое время и без обяза-
тельного визита в поли-
клинику. 

— Безусловно, к таким 
пациентам нужен особый 
подход, — говорит заве-
дующая филиалом №4 
Марина Пономаренко. — 
Главное новшество в том, 
что у пациента есть мо-
бильный телефон врача и 
при необходимости боль-
ной может получить кон-

сультацию практически в 
любое время дня и ночи. 
Если вдруг что, можно по-
звонить и проконсульти-
роваться. Доктор постоян-
но на связи. 

Марина Пономарен-
ко также отмечает, что 
для повышения доступ-
ности медицинских услуг 
для жителей Некрасовки 
семь врачей филиала пе-
реучились на врачей общей 
практики. У специали-
стов этой квалификации 
спектр услуг очень велик. 
Такой доктор может при-

нимать пациентов не толь-
ко как терапевт, но имеет 
право оказать помощь как 
офтальмолог и ЛОР. 

— В кабинете врача об-
щей практики есть не 
только помещение для 
приёма, но и манипуля-
ционная, где доктор может 
посмотреть и глазное дно, 
и ухо и сразу дать рекомен-
дации, не отправляя к уз-
кому специалисту, — от-
мечает заведу ющая фи-
лиалом. 

Поликлиника 
на 750 посещений

Заведующий филиалом 
№5 поликлиники №23 на 

улице Недорубова Артур 
Суанов говорит, что се-
годня в филиале идёт ак-
тивный подбор кадров. 
Уже осенью здесь начнёт-
ся приём пациентов. 

— Новая поликлиника 
на 750 посещений в смену 
должна улучшить качество 
оказания медицинской по-
мощи именно жителям Не-
красовки. Мы планируем 
решить проблему оказа-
ния стоматологических 
услуг. Есть помещение 
для кабинета маммогра-
фии, планируем закупить 
необходимое оборудова-
ние, — говорит он. 

По обращениям 
жителей

Как рассказывает член 
«Единой России» житель-
ница Некрасовки Надеж-
да Быкова, сегодня самым 
актуальным медицинским 
вопросом является созда-
ние кабинета стоматологии. 

— У меня очень много 
обращений граждан, — 
говорит она. — Особенно 
от беременных и пожи-
лых. Например, нужна 
справка о санации поло-
сти рта, а за ней прихо-
дится ехать на автобусе и 
на метро в 4-ю поликли-
нику. Просим врачей из 

платных стоматологий 
делать такие справки, но 
они не обязаны, да и вре-
мени на это нет. Мы сей-
час пытаемся решить эту 
проблему. 

Начальник производ-
ственно-складской базы 
АО «Мосводоканал» му-
ниципальный депутат 
Павел Агапкин важным 
вопросом для жителей 
Некрасовки считает от-
крытие станции скорой 
помощи. 

— Благодаря усилиям 
инициативной группы и 
депутатов открытие за-
планировано на 2018 год, 
вопрос держим на контро-
ле, — говорит он. 

А муниципальный де-
путат Максим Кондратьев 
считает, что необходимо 
в срочном порядке запу-
стить автобусный марш-
рут между двумя филиа-
лами 23-й поликлиники. 

— Часто нужно посе-
тить и 5-й, и 4-й филиа-
лы, а ехать приходится «на 
перекладных». Это очень 
неудобно. Мы с коллега-
ми создали инициатив-
ную группу и пытаемся 
решить этот вопрос. Ду-
маю, что общими усили-
ями мы это сделаем, — го-
ворит Кондратьев. 

Андрей ТОМЦЕВ

С пациентами всегда на связи

Пожилые 
люди могут 
получить 
консультацию 
врача 
по телефону

Медицинские услуги для жителей Некрасовки становятся доступнее

Ж
ители района 
Выхино-Жу-
лебино дав-
но поднима-

ли вопрос об устранении 
подтоплений во дворах. 
Во время участившихся 
проливных дождей лужи 
скапливаются такие, что 
ни пешеходам пройти, ни 
машинам проехать. Чтобы 
как можно скорее найти 
выход из этой ситуации, 
в префектуру ЮВАО об-
ратилась инициативная 
группа «Наш квартал».

Выявили 
проблемные участки

В составе инициативной 
группы «Наш квартал» 
муниципальный депутат 
Фёдор Киселёв, главный 
врач городской поликли-
ники №23 Тамерлан Гоги-
чаев, генеральный дирек-
тор ООО «МАКС Групп» 

Александр Меньшов, ди-
ректор школы №1359 Га-
лина Новикова и директор 
школы №1905 Яна Сарбе-
ева. Инициативная груп-
па занимается развитием 
в районе здравоохране-
ния, образования, благо-
устройством территорий, 
в том числе защитой и бла-
гоустройством Жулебин-
ского леса.

Во время встреч с жите-
лями часто возникал во-
прос о подтоплениях во 
дворах. Инициативная 
группа опросила жите-
лей, собрала информацию 
о проблемных участках. 

Обратились 
в префектуру

20 июня представители 
этой группы — Фёдор Ки-
селёв и Александр Мень-
шов — встретились с за-
местителем префекта Ев-

гением Афанасенковым.
— Проблема подтопле-

ний особенно актуальна 
после ливневых дождей, 
— говорит депутат Фё-
дор Киселёв. — От этого 
страдают пешеходы, ав-
томобили, происходит 
преждевременное разру-
шение асфальтового по-

крытия. Поэтому мы об-
ратились к заместителю 
префекта ЮВАО Евгению 
Афанасенкову с просьбой 
о включении района Вы-
хино-Жулебино в перво-
очередной план работ по 
устранению подтоплений.

— Префектура округа 
регулярно проводит мо-
ниторинг дворовых тер-

риторий, выявляя места 
подтопления террито-
рий. Чаще всего это про-
исходит из-за износа или 
проседания асфальтобе-
тонного покрытия, — по-
яснил Евгений Афанасен-
ков. — Чтобы исключить 
возможные подтопления, 
ежегодно выполняют-
ся работы по ремонту ас-

фальта «большими карта-
ми» в рамках комплексно-
го благоустройства дворо-
вых территорий. 

Ремонт асфальта

Как сообщили в префек-
туре округа, в 2017 году бу-
дет выполнен ремонт ас-
фальтобетонного покры-
тия «большими картами» 
на некоторых дворовых 
территориях Выхина-Жу-
лебина, а также работы ка-
питального характера.

Кроме того, в районе и 

в округе проводится ра-
бота по прочистке ливне-
вой канализации во вре-
мя листопадов, выпадения 
обильных осадков, подго-
товки к сезонной эксплуа-
тации. Работы будут про-
ведены ГУП «Водосток» и 
ГБУ «Жилищник».

Фёдор Киселёв заверил, 
что инициативная группа 
совместно с жителями и 
дальше будет добиваться 
проведения широкомас-
штабных работ, а также 
обеспечивать их контроль.

Екатерина ЦВЕТКОВА

В Выхине-Жулебине начали 
борьбу с лужами
С проблемой подтоплений
инициативная группа обратилась
в префектуру округа

Чтобы исключить подтопления, 
в районе обновят асфальт

Члены инициативной 
группы «Наш квартал» 
Александр Меньшов 
и Фёдор Киселёв 

Заведующие филиалами 
Марина Пономаренко 
и Артур Суанов
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Второй раз по-
вторяется ситу-
ация: положила 

деньги на мобильник, а на-
завтра их уже нет, хотя 
телефоном почти не поль-
зуюсь. В телефонной ком-
пании дают непонятные 
объяснения. Что делать?

Марина Сергеевна, 
Рязанский просп.

Такое бывало, наверное, 
почти с каждым: в самый 
неподходящий момент 
выясняется, что денег на 
счёте телефона гораздо 
меньше, чем вы ожидали. 
О том, куда могли внезап-
но исчезнуть ваши сред-
ства, рассказал сотруд-
ник салона сотовой связи 
из ЮВАО Сергей Фёдоров.

Неброская подписка

— С вопросами о том, 
куда пропали деньги, 
чаще всего обращают-
ся пенсионеры или люди 
предпенсионного возрас-
та, — говорит Сергей.

Самый частый вариант 
такой. На телефон при-
ходит оповещение, на-
пример: «Хотите ли еже-
дневно получать прогноз 
погоды?» Большинство 
сразу нажимают кноп-
ку «Отбой». Но на многих 
телефонах прямо над ней 
кнопка выбора, нажатие 
которой в данном случае 
означает «да». Промахну-
лись на несколько мил-
лиметров — списание не-
скольких лишних рублей в 
день гарантировано!

Или, например, в пред-
ложении о рассылке сове-
тов, как сохранить здоро-
вье, большими буквами 
написано: «Бесплатно», а 
под этим словом мелким 
шрифтом: «Один день, да-
лее — по 15 рублей в день»!

ВИП-статус 
для пенсионера

Со счёта мобильника 
можно оплатить не толь-
ко сообщения о моде и о 
погоде, но и другие услуги. 
Типичный случай: пен-
сионер обратился в салон 
связи, жалуясь на пропажу 
денег, и проверка показа-
ла — с его телефона опла-
чен ВИП-статус в соцсети. 
Стоит этот статус 200 руб-
лей. В день!

— Говоришь об этом 
клиенту, а он ничего не 
понимает. Объясняешь 
подробнее, и обычно вы-
ясняется, что телефон по-
бывал в руках у малолет-
него внука, — рассказы-
вает Фёдоров.

Обычно оплачивают та-
кие услуги с мобильника 
кого-то из членов семьи 
(чтобы не тратить «свои» 
деньги) не в меру продви-
нутые детишки лет деся-
ти-двенадцати от роду. Но 
попадаются и семи-вось-
милетние!

Значит, за границей 
побывали?

— Был случай: к нам в 
салон обратился клиент, у 
которого пропали со счёта 

25 тысяч рублей, — вспо-
минает Сергей.

Разбирались долго. Ока-
залось, человек недавно 
побывал за границей, и 
астрономические суммы 
выставлены за интернет-
трафик, который в роу-
минге очень дорогой. Но 
откуда такое количество 
мегабайт, если Интерне-
том мужчина не пользо-
вался? Выяснилось, что в 
телефоне была установле-
на программа, демонстри-
рующая рекламу, за про-
смотр которой клиенту 
«капали» деньги. Но это 
— дома, где трафик, расхо-
дуемый этим приложени-
ем, не тарифицировался. 
А за рубежом клиента об-
служивал тамошний опе-
ратор, которому было всё 

равно, какое приложение 
израсходовало мегабайты.

Бывает, всё ещё проще: в 
зарубежной поездке ваши 
программы просто полу-
чают через мобильный 
Интернет очередные об-
новления. Но современ-
ные приложения стали 
настолько «тяжёлыми», 
что может набежать сум-
ма, сопоставимая с покуп-
кой нового телефона.

Василий ИВАНОВ

За границей 
интернет-
трафик 
в роуминге 
очень дорогой

Отправка чего угодно 
на большинство 

коротких номеров — 
лишняя трата денег

Попал под «Шкоду» 
на Ферганском 
проезде

19 июня в третьем часу 
ночи 30-летний пешеход 
решил перейти Ферган-
ский проезд в не предна-
значенном для этого ме-
сте — около дома 8, все-
го в двадцати с небольшим 
метрах от пешеходного пе-
рехода. Мужчину сбил ав-
томобиль «Шкода Окта-
вия», ехавший со стороны 
Ферганской улицы в на-
правлении Волгоградки. 
Пострадавшего достави-
ли в больницу с подозре-
нием на перелом голени.

Пострадал 
на Братиславской

Днём 21 июня мужчи-
на, переходя Братислав-
скую улицу в неположен-
ном месте у дома 6, попал 
под «Хёндай Солярис», ко-
торый двигался со сторо-
ны улицы Верхние Поля 
в направлении Перервы. 
В результате 55-летне-
го пострадавшего увезли 
в травмпункт с ушибом и 
ссадинами бедра.

Угодила 
под «Газель» 
на Скотопрогонной

Вечером 21 июня води-
тель «Газели», двигаясь по 
площадке в тупике, кото-
рым заканчивается Ското-
прогонная улица (недале-
ко от дома 35), наехал на 
шедшую навстречу жен-
щину. В итоге 28-летнюю 
пострадавшую скорая до-
ставила в травмпункт с по-
вреждением стопы. 

Группа пропаганды 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

Семь простых 
правил, 
как избежать 
непредвиденных 
списаний:
1. Читайте все приходя-
щие на телефон оповеще-
ния, прежде чем давить на 
кнопки.

2. Помните: отправка чего 
угодно на большинство ко-
ротких номеров — это тра-
та денег.

3. Периодически в «Лич-
ном кабинете» проверяйте 
раздел «Подписки».

4. Если приходят сообще-
ния с короткого номера, ко-
торые вы не заказывали, в 
ответ отправьте СМС с од-
ним словом — СТОП. Ус-
луга отключится (действу-
ет для всех номеров и для 
всех операторов).

5. Не давайте телефон 
кому попало! Чтобы опла-
тить с него что-то, хватит 
минуты.

6. В зарубежных поездках 
мобильный Интернет луч-
ше отключить.

7. Если произошли необъ-
яснимые списания, обра-
титесь к своему оператору. 
Помните: возврат средств 
возможен, но не всегда в 
полном объёме. Решение 
принимается индивидуаль-
но и зависит от услуги, об-
стоятельств и политики 
компании.

Кстати

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645

Как избежать 
непредвиденных 
трат, пользуясь 
мобильной 
связью

Где деньги, 
сотовый?

Чего нет
в природе?

UV-KURIER.RU
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 Нина Лобова, 57 лет, 
Капотня:

— Я расчистила лест-
ничную клетку от хла-
ма и застеклила балкон, 
а вот с соседями по квар-
тире поделать ничего не 
могу. Они периодически 
выпивают алкоголь, и я 
боюсь последствий этих 
пьянок. 

 Светлана Дубова, 46 лет, 
Печатники:

— Наши соседи регу-
лярно захламляют лест-
ничную клетку, а это 
одна из причин пожаров. 
Я уже устала с ними ру-
гаться, теперь если вижу 
какой-то мусор или ме-
бель в общем коридоре, 
сразу же пишу на портал 

«Наш город» — в течение 
нескольких дней пробле-
ма решается.

 Иван Сыров, 37 лет, 
Выхино-Жулебино: 

— Я никогда не заду-
мывался на эту тему. У 
нас открытый балкон, на 
котором я храню все не-
нужные вещи. Там есть 
и старые газеты. Живём 
так уже более 10 лет, пока 
проблем не было. 

 Никита Поручный, 
34 года, Нижегородский:

— Несколько лет назад 
непотушенный бычок 
чуть не стоил мне квар-
тиры. Теперь я в квар-
тире никогда не курю. 
Раньше выходил на лест-

ничную клетку, но со-
седи ругаются, поэтому 
курю только на улице. 

 Ульяна Пушкова, 53 года, 
Люблино:

— Я несколько лет 
проработала в МЧС, по-
этому прекрасно знаю 
о распространённых 
причинах возникнове-

ния пожара. Когда со-
седи предложили уста-
новить общую дверь в 
холле, я отказалась. По-
тому что знаю случаи, 
когда люди при пожаре 
не смогли спастись из-за 
неё: то ключей не нашли, 
то саму дверь заклинило.

 Леонид Железнов, 51 год, 
Текстильщики:

— А я курю в кварти-
ре. Надо проще ко всему 
относиться: если квар-
тире суждено сгореть, 
она сгорит… 

Маргарита ШВЕЦОВА

Вы подумали о пожарной безопасности 
вашей квартиры?

Ваше мнение

Обратная связь

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Пожилые люди 
просят поста-
вить хотя бы 

несколько лавочек в скве-
ре им. М.И.Кутузова на 
Ташкентской улице, а то 
многие там гуляют, а 
присесть некуда. 

Алексей Анатольевич, 
Выхино-Жулебино

В управе района Выхи-
но-Жулебино ответили, 
что для установки лавочек 
жителю района понадобит-
ся подать заявление в ГБУ 
«Автомобильные дороги 
ЮВАО», которое отвечает 
за данную территорию.

— В заявлении нужно 
указать причину, почему 
в этом месте необходи-
мы лавочки, — говорит 
начальник отдела ЖКХ, 
благоустройства и стро-
ительства управы района 
Наталья Манжула.

В течение 30 дней со-
трудники ГБУ его рас-
смотрят, и если посчи-
тают просьбу обосно-
ванной, то лавочки бу-
дут установлены. Однако 
если речь идёт о несколь-
ких лавочках, а не об од-
ной, их смогут установить 
только в следующем году.

Заявление в ГБУ можно 
принести лично по адре-

су: ул. Нижние Поля, 
20б, стр. 1, или отпра-
вить по электронной по-

чте: office@avtodor-uvao.ru, 
avd-uvao@mail.ru 

Тел. ГБУ «Автомобиль-

ные дороги ЮВАО (495) 
351-1991.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Когда установят лавочки на Ташкентской?

Несколько лет 
назад у нас в Тек-
стильщиках за-

крыли восстановительную 
поликлинику. Где теперь 
можно получить помощь?

Валерий Борисович, 
ул. Малышева

— В амбулаторных цен-
трах округа №9, 19, 23, 36, 
109 и в диагностическом 
центре №3 работают отде-
ления реабилитации, где 
можно пройти курс вос-
становительного лечения. 
Здесь можно сделать физи-
отерапевтические процеду-
ры, выполнить массаж, за-
няться лечебной физкуль-
турой, получить консуль-
тацию врача, — рассказал 
начальник отдела по ра-
боте с ЮВАО дирекции по 
координации деятельности 
медицинских организаций 
Департамента здравоохра-
нения г. Москвы Руслан 
Б а г а у т д и -
нов. — Кро-
ме того, реа-
билитацион-
ную помощь 
ока зывают 
в Научно-
практическом центре ме-
дицинской реабилита-
ции, восстановительной 
и спортивной медицины 
Департамента здравоохра-
нения г. Москвы. Филиал 
№3 этого центра располо-
жен в Некрасовке, помощь 
оказывается только стаци-
онарно. А в филиале №2 на 
ул. Талилихина, 6а, можно 
получить амбулаторную 
помощь. Чтобы попасть в 
центр на реабилитацию, 
в поликлинике по месту 
регистрации необходимо 
взять направление по фор-
ме №057/у. В центре прохо-
дят реабилитацию пациен-
ты, перенёсшие инсульт, 
черепно-мозговую трав-
му, с последствиями травм 
конечностей, позвоночни-
ка, нарушениями функ-
ции центральной нервной 
системы, паркинсонизмом. 

Как сообщили в адми-
нистрации центра, время 
ожидания приёма состав-
ляет максимум две недели. 

По вопросам, связан-
ным с реабилитацией в 
нау чно-прак ти ческом 
центре, можно обращать-
ся по тел. (495) 761-3732.

Ирина КОЛПАКОВА

Где получить 
реабилитационную 
помощь?

Аг
ен
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о 
«М
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кв

а»

Я часто хожу 
на рынок у ме-
тро «Текстиль-

щики». Недавно продав-
цы начали говорить, что 
рынок скоро закроют. 
Так ли это? И если да, 
то почему?

Галина Ивановна, 
Волгоградский просп.

По сообщению главы 
управы района Печат-
ники Сергея Григорье-
ва, сельскохозяйствен-
ный рынок на ул. Шос-
сейной, вл. 1, у станции 
мет ро «Тексти льщи-
ки» действительно за-
кроют. Демонтаж осу-
ществляется для под-
готовки площадки под 
строительство Третье-
го пересадочного кон-
тура метрополитена в 
соответствии с поста-
новлением Правитель-

ства Москвы №194-ПП 
от 4 мая 2012 года «Об 
у тверж дении переч-
ня объектов перспек-
тивного строительства 
Московского метропо-
литена в 2012-2020 гг.».
Тр е т и й пе р е с а доч-
ный контур метро — 
это строящаяся вто-
рая кольцевая линия. 
Третьим пересадочный 
контур назвали потому, 
что первым считают все 
станции с пересадками 
внутри Кольцевой ли-
нии, а вторым — саму 
Кольцевую линию.

Сергей Григорьев со-
общил также, что на 
ул. Шоссейной, вл. 4, с 
апреля по октябрь ра-
ботает ярмарка выход-
ного дня. Кроме того, 
рассматривается вопрос 
размещения на террито-
рии района Печатники 
регио нальной ярмарки.

Маргарита ИВАНОВА

Что будет с рынком 
у метро «Текстильщики»?

Нужна площадка 
под строительство 
Третьего пересадочного 
контура метро

Сельскохозяйственный рынок на Шоссейной

Сквер 
на Ташкентской

ре
кл

ам
а 

16
15
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Официально

Ж
и т е л и 
районов 
Л ю б л и -
но и Пе-
ч а т н и -

ки обратились в редак-
цию по поводу установки 
ограждений газонов и дет-
ских площадок во дворах. 
На Люблинской улице, во 
дворе дома 59, демонтиро-
вали старые ограждения, а 
новые ставить не спешат, 
на улице Кухмистерова, у 
дома 18, машины паркуют 
слишком близко к детской 
площадке. Жители беспо-
коятся о безопасности де-
тей. Так будут ли установ-
лены ограждения?

Почему их убрали

По словам первого за-
местителя главы управы 
района Печатники Алек-
сея Меженкова, в мар-
те нынешнего года руко-
водство комплекса город-
ского хозяйства приняло 
решение об инвентариза-
ции и демонтаже старых 
ограждений во дворах. 
Сделано это для улуч-
шения вида дворов, по-
скольку устанавливали 
большинство ограждений 
более пяти лет назад, они 
прогнили, пришли в не-
годность, морально уста-
рели. Дворы без огражде-
ний просторнее и лучше 
выглядят.

Автомобили 
тут как тут

Процесс пошёл, но с 
исчезновением огражде-

ний стали исчезать и га-
зоны. На них ставят ма-
шины автолюбители из-
за дефицита парковочных 
мест во дворах.

— Из-за отсутствия 
ограж дений машины 
паркуют везде, где только 
можно заехать. Особенно 
беспокоит то, что автомо-
били паркуют вплотную 
к детской площадке. По-
могите добиться, чтобы 
детскую площадку огра-
дили, пока не произошло 
ЧП, — пишет Галина Пе-
тровна из дома 18 на ули-
це Кухмистерова. 

В отделе благоустрой-
ства ГБУ «Жилищник 
района Печатники» со-
общили, что работы по 
устройству ограждений 
вокруг детской площад-
ки на ул. Кухмистеро-
ва, 18, будут выполнены 

до 17 июля. И добавили, 
что с помощью прило-
жения «Помощник Мо-
сквы», устанавливаемого 
на мобильные устройства 
с операционными систе-
мами iOS или Android, 
любой гражданин мо-
жет зафиксировать ав-
томобиль, припаркован-
ный под запрещающими 
знаками «Остановка за-
прещена» и «Стоянка за-
прещена», на территории, 
занятой зелёными насаж-
дениями, а также другие 
правонарушения.

— Если жители увидят, 
что на освобождённых га-
зонах автолюбители пар-
куют машины, они могут 
сделать фото и отправить 
его в соответствующие ин-
станции. К нарушителю 
будут приняты меры, — 
сказал Алексей Меженков.

Безопасность 
превыше всего

Ограждения оставляют 
на детских и спортивных 
площадках, а также в зо-
нах отдыха, выходящих 
на дорогу. То есть вопро-
сы безопасности превы-
ше всего, подчёркивает 
Алексей Меженков.

— Если жители обра-
щаются с просьбой вос-
становить ограждения 

во дворах, мы сверяем-
ся с паспортом дворовой 
территории. Если там 
преду смотрено ограж-
дение, ставим его. Если 
нет — рассматриваем 
возможность установки 
и внесения соответству-
ющих изменений в па-
спорт двора, — продол-
жает Меженков.

Сначала — собрание 

Но главное — для уста-
новки ограждения во дво-
рах жильцам нужно прий-
ти к общему решению и 
зафиксировать это в про-
токоле общего собрания. 
Сейчас все работы по при-
домовым территориям де-
лаются только на основа-
нии решения общего со-
брания жителей.

На вопрос Андрея Се-
мёнова, написавшего 
от имени жителей дома 
59 на Люблинской ули-
це, будет ли установлено 
новое ограждение вза-
мен демонтированного, 
в отделе благоустройства 
ГБУ «Жилищник района 
Люб лино» сообщили, что 
установка планируется.

Если жители счита-
ют, что ограждение газо-
нов или детской площад-
ки нужно, они большин-
ством голосов должны 
высказаться за это. Про-
токол общего собрания 
необходимо представить 
в ГБУ «Жилищник». На 
основании этого и будет 
рассматриваться вопрос 
установки ограждений.

Анна ФОМИНА

Ржавые 
ограждения 
убрали, чтобы 
улучшить 
вид дворов

Ограждение газона: 
быть или не быть
Это зависит от решения, принятого на общем собрании жильцов

Сколько будем 
платить 
за квартиру 
с июля

С 1 июля 2017 года в Мо-
скве вырастет плата за 
жилищно-коммуна ль-
ные услуги. Новые ставки 
и тарифы утверждены по-
становлением Правитель-
ства Москвы №848-ПП от 
13 декабря 2016 года. До-
кумент размещён на пор-
тале мэрии Москвы mos.
ru. Также данная инфор-
мация имеется в управля-
ющих компаниях.

Соцнаём
Обратите внимание, что 

действуют разные ставки 
платы за соцнаём в му-
ниципальных квартирах. 
Так, плата за соцнаём для 
нанимателей жилья, не 
пользующихся льготами, 
с 1 июля 2017 года соста-
вит 21,10 руб./кв. м. А вот 
наниматели жилья, по-
лучающие льготы и суб-
сидии по оплате жилья 
и жилищно-коммуналь-
ных услуг, будут платить 
3,51 руб./кв. м (в домах без 
лифта — 1,48 руб./кв. м). 

Содержание и ремонт
Новая плата за содержа-

ние и ремонт жилых по-
мещений составит 27,14 
рубля.

Водоснабжение
Холодная вода будет 

стоить 35,40 руб./куб. м; 
горячая вода — 180,55 
руб./куб. м; водоотведе-
ние — 25,12 руб./куб. м. 

Газ 
Плата за кубометр при-

родного газа составит 6,40 
рубля.

Отопление
Плата за отопление со-

ставит 2199,24 руб./Гкал 
(МОЭК).

Электроэнергия
За электроэнергию в до-

мах с электроплитами бу-
дем платить:

— при однотарифном 
учёте: 4,04 руб./кВт;

— при двухтарифном 
учёте: 1,26 руб./кВт — но-
чью; 4,65 руб./кВт — днём;

— при трёхтарифном 
учёте: 1,26 руб./кВт — но-
чью; 4,85 руб./кВт — пик; 
4,04 руб./кВт — полупик.

Плата за электроэнер-
гию в домах с газовыми 
плитами составит:

— при однотарифном 
учёте: 5,38 руб./кВт;

— при двухтарифном 
учёте: 1,79 руб./кВт — но-
чью; 6,19 руб./кВт — днём;

— при трёхтарифном 
учёте: 1,79 руб./кВт — но-
чью; 6,46 руб./кВт — пик; 
5,38 руб./кВт — полупик.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

 В соответствии с порядком, ре-
гламентированным Положением 
об оценке воздействия намеча-
емой хозяйственной деятельно-
сти в Российской Федерации (утв. 
приказом Госкомприроды РФ 
№372 от 16.05.2000 г.), на тер-
ритории района Выхино-Жуле-
бино проводятся общественные 
обсуждения по объекту «ПИР: 
«Приспособление зоны отдыха 
для купания по адресу: Верхний 
Кузьминский пруд (ПИП «Кузь-
минки-Люблино»)».

Государственным заказчиком 
выступает ГПБУ «Мосприрода», 
генеральным проектировщиком 
— ЗАО «Научно-исследователь-
ский и проектно-изыскательский 
институт градостроительного си-
стемного проектирования».

Органом, ответственным за 
организацию проведения обще-
ственных обсуждений по объек-
ту, является управа района Вы-
хино-Жулебино.

Форма общественных обсуж-

дений — слушания, форма пред-
ставления предложений и заме-
чаний — свободная.  

Материалы для ознакомления 
размещены на официальном сай-
те префектуры www.uvao.mos.
ru, на сайте управы района Вы-
хино-Жулебино по адресу vyhino-
zhulebino.mos.ru. Также с мате-
риалами можно ознакомиться 
на экспозиции в управе райо-
на Выхино-Жулебино по адресу: 
Рязанский просп., 64, корп. 2, с 
03.07.2017 г. по 14.07.2017 г. с 
8.00 до 17.00 по рабочим дням.  

Собрание участников обще-
ственных обсуждений состоит-
ся 25.07.2017 г. в 19.00 в здании 
управы района Выхино-Жулеби-
но по адресу: Рязанский просп., 
64, корп. 2. 

Замечания и предложения от 
общественности и всех заинте-
ресованных лиц по материалам 
принимаются в течение 30 дней 
с даты опубликования оповеще-
ния в местах ознакомления с ука-

занными материалами, а также 
могут быть направлены в адрес 
заказчика ГПБУ «Мосприрода»: 
119192, г. Москва, Мичуринский 
просп., 13, ответственные лица: 
Парнюк Сергей Владимирович, 
Сергеева Ольга Александровна, 
dir-yuvao@eco.mos.ru, тел. (495) 
258-4560.

 В соответствии с порядком, ре-
гламентированным Положением 
об оценке воздействия намеча-
емой хозяйственной деятельно-
сти в Российской Федерации (утв. 
приказом Госкомприроды РФ 
№372 от 16.05.2000 г.), на тер-
ритории района Кузьминки про-
водятся общественные обсуж-
дения по объектам: «ПИР: «При-
способление зоны отдыха для 
купания по адресу: Верхний Кузь-
минский пруд (ПИП «Кузьминки-
Люблино»)» и «ПИР: «Обустрой-
ство зон отдыха с купанием «Ши-
баевский пруд» (ПИП «Кузьмин-
ки-Люблино»)».

Государственным заказчиком 
выступает ГПБУ «Мосприрода», 
генеральным проектировщиком 
— ЗАО «Научно-исследователь-
ский и проектно-изыскательский 
институт градостроительного си-
стемного проектирования».

Органом, ответственным за 
организацию проведения обще-
ственных обсуждений по объ-
ектам, является управа района 
Кузьминки.

Форма общественных обсуж-
дений — слушания, форма пред-
ставления предложений и заме-
чаний — свободная.  

Материалы для ознакомле-
ния размещены на официаль-
ном сайте префектуры www.
uvao.mos.ru, на сайте упра-
вы района Кузьминки по адре-
су: kuzminki.mos.ru. Также с ма-
териалами можно ознакомиться 
на экспозиции в управе района 
Кузьминки по адресу: ул. Юных 
Ленинцев, 66, корп. 2, каб. 24, с 
03.07.2017 г. по 14.07.2017 г. с 

8.00 до 17.00 по рабочим дням.  
Собрание участников обще-

ственных обсуждений состоит-
ся 25.07.2017 г. в 19.00 в зда-
нии многопрофильного образо-
вательного комплекса по адресу: 
ул. Зеленодольская, 41, корп. 
3 (Государственное бюджет-
ное образовательное учреж-
дение города Москвы «Много-
профильный образовательный 
комплекс «Кузьминки»). 

Замечания и предложения от 
общественности и всех заинте-
ресованных лиц по материалам 
принимаются в течение 30 дней 
с даты опубликования оповеще-
ния в местах ознакомления с ука-
занными материалами, а также 
могут быть направлены в адрес 
заказчика ГПБУ «Мосприрода»: 
119192, г. Москва, Мичуринский 
просп., 13, ответственные лица: 
Парнюк Сергей Владимирович, 
Сергеева Ольга Александровна, 
dir-yuvao@eco.mos.ru, тел. (495) 
258-4560.

Оповещение о проведении общественных обсуждений



10 июнь 2017  №23 (738)     Безопасность

С
ергей Миронов 
(все фамилии 
и имена изме-
нены) решил 
организовать 

собственное дело. В 2013 
году 32-летний предпри-
ниматель зарегистриро-
вал фирму по мелкому 
строительству и ремон-
ту ООО «Глобалстрой» и 
занял должность её гене-
рального директора. Стар-
шим менеджером он на-
значил Надежду Петро-
ву. Свою помощницу на-
чальник сразу посвятил в 
свои далеко идущие пла-
ны по… махинациям с ав-
томобилями. 

Рекламу разместил 
в Интернете

Компания «Глоба л-
строй» снимала помеще-
ния с парковочными ме-
стами на Волжском буль-
варе. Вот там-то Миронов 
и открыл автосалон «Ав-
тосити» по продаже по-
держанных автомобилей. 
Рекламу разместил в Ин-
тернете и принял на рабо-
ту менеджеров. Преступ-
ный бизнес пошёл в гору. 

Клиенты отдавали свои 
авто в гараж и ждали ре-
ализации. Соучастники 
быстро и дёшево продали 
семь имеющихся автомо-
билей. Но отдавать деньги 
клиентам в планы мошен-

ников не входило. Миро-
нов и Петрова под различ-
ными предлогами перено-
сили на неопределённый 
срок день выплаты денег 
за проданный автомобиль.

— Есть клиент на по-
купку вашей машины, 
но банк не даёт ему кре-
дит. Нужно подождать, 
когда его заявку рассмо-
трит другой банк, — вы-
кручивались мошенники. 
А на вопрос: «Где же тог-
да машина?» — отвечали, 
что парковок несколько, 
в данный момент оценка 
автомобиля проводится 
на другой стоянке, и скоро 
машина вернётся в салон.

 
Менеджер 
превращался 
в «покупателя»

Организаторы даже вы-
плачивали зарплату сво-
ему небольшому, но офи-
циально трудоустроен-
ному штату менеджеров. 
Миронов и Петрова про-
сили сотрудников пред-
ставляться клиентами, 
которые желают приоб-
рести именно этот авто-
мобиль. Один из работни-
ков автосалона рассказал, 
что по приказу начальства 
выдавал себя за потенци-
ального покупателя более 
10 раз. После продажи ма-
шин неизвестным гражда-
нам руководство спешно 

свернуло фирму. А клиен-
ты, увидев на дверях авто-
салона вывеску «Закры-
то», обратились в право-
охранительные органы. 
Мошенников задержа-
ли сотрудники полиции 
Юго-Восточного округа. 

Сроком на пять лет

Следствием установ-
лено, что за время суще-
ствования комиссионно-
го автосалона руководите-
лями было похищено семь 
автомобилей стоимостью 
от 300 тыс. до 1 млн руб-
лей. Общая сумма ущер-
ба — более 3,7 млн ру-
блей. С учётом позиции 
Кузьминской прокурату-
ры Кузьминский район-
ный суд назначил гене-

ральному директору нака-
зание в виде лишения сво-
боды сроком на пять лет и 
штраф в размере 500 тыс. 
рублей, а его сообщнице 
— два года и шесть меся-
цев колонии общего режи-
ма (у мошенницы на иж-
дивении мать — инвалид 
2-й группы). 

Все автомобили вернули 
их законным владельцам.

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Угнал машину 
в Марьине

Житель улицы Перерва 
обнаружил пропажу свое-
го автомобиля отечествен-
ной марки стоимостью 350 
тыс. рублей. Камеры видео-
наблюдения запечатлели, 
как угонщики протаранили 
шлагбаум и скрылись на по-
хищенном автомобиле. Од-
ного из угонщиков и укра-
денный транспорт полицей-
ские вскоре обнаружили. 
Машину вернули владель-
цу. Возбуждено уголовное 
дело. В данный момент ве-
дётся поиск сообщника.

В ЮВАО обнаружили 
поддельные 
документы

Инспекторы ГИБДД на По-
дольской улице остановили 
автомобиль «Шевроле», за 
рулём которого находился 
31-летний уроженец ближ-
него зарубежья. Мужчина 
предъявил водительское 
удостоверение, которое по-
казалось полицейским по-
дозрительным. Экспертиза 
показала, что это действи-
тельно фальшивка. Ранее 
участковый в Лефортове за-
держал 34-летнюю урожен-
ку Средней Азии, которая 
предъявила российский па-
спорт с признаками поддел-
ки. Оказалось, что женщи-
на вклеила в чужой паспорт 
свою фотографию. А участ-
ковый по Южнопортовому 
району задержал 26-летне-
го приезжего, который по-
казал сотруднику полиции 
фальшивый патент. Возбуж-
дены уголовные дела. 

В Выхине-Жулебине 
ограбили прохожего

Молодой человек шёл по 
Хвалынскому бульвару. Вне-
запно на него напали двое 
грабителей, отобрали 300 
тыс. рублей и скрылись. Один 
из злоумышленников вскоре 
был задержан сотрудниками 
патрульно-постовой службы. 
Возбуждено уголовное дело. 
В данный момент 25-летний 
приезжий находится под 
стражей. Полиция ищет со-
участника преступления.

Анна САХАРОВА

Хроника Поделись автомобилем
Кузьминский суд вынес приговор руководителю автосалона
и его помощнице, обманувшим клиентов

Владельцы 
лишились 
семи машин 
на общую 
сумму 
3,7 млн 
рублей

В одном из жилых до-
мов на улице Михайлова 
36-летняя женщина по-
ссорилась с мужем. Ра-
зозлившись на супруга 
и не найдя подходящих 
слов, она схватила нож и 
ударила мужчину в клю-
чицу. 34-летний молодой 

человек скончался на ме-
сте. Женщину арестовали. 
Во время допроса она при-
знала свою вину. Возбуж-
дено уголовное дело по 
статье «убийство». Ей мо-
жет грозить лишение сво-
боды на срок от 6 до 15 лет.

Алёна КАЛАБУХОВА

В Рязанском жена 
зарезала мужа

Во дворе дома на ули-
це Маршала Голованова 
33-летний местный жи-
тель получил восемь уда-
ров ножом от неизвестно-
го. По предварительным 
данным, пострадавший 
застал угонщика рядом 
с автомобилем и хотел 

помешать ему. Сейчас 
он находится в одной из 
московских больниц, за 
его жизнь борются вра-
чи. Злоумышленника 
задержали вскоре после 
происшествия. Возбуж-
дено уголовное дело. 

Алёна КАЛАБУХОВА

Автоугонщик напал 
на жителя Марьина ЗАДАВАЙТЕ 

ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
Звоните: 
(495)681-3645
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Т
ра д и ц ион ное 
японское еди-
ноборство сумо 
— одно из са-
мых древних. 

Его основные правила сло-
жились более тысячи лет 
назад. Рассказать об этой 
борьбе мы попросили ма-
стера спорта по сумо, тре-
нера школы борьбы в Лю-
блине Евгению Фролову. 

1 Когда говорят о сумо, 
сразу представляются 
борцы-гиганты 
в набедренных повязках, 
пихающие друг друга 
на небольшой площадке. 
Сумоист обязательно 
должен быть столь 
внушительных размеров?

— Нет. То, что вы описа-
ли, — это профессиональ-
ные бойцы-рикиси, они 
есть только в Японии. Их вес 
действительно может превы-
шать 200 килограммов. За 
огромные гонорары рики-
си-чемпионы платят здоро-
вьем. Полный букет заболе-
ваний, спровоцированных 
лишним весом: диабет, ги-
пертония, хронические бо-
лезни позвоночника, суста-
вов и многое другое…

В остальном мире суще-
ствует только любитель-
ское сумо. Как и во всех ви-
дах спорта, в нём есть разде-
ление на весовые категории: 
от 35 килограммов (детское 
сумо) и выше. Я, например, 
вешу 60 килограммов при 

росте 170 сантиметров. Да 
и для профессионала вес 
не важен — важнее техни-
ка. Так, на соревнованиях 
рикиси в 1996 году 98-ки-
лограммовый борец побе-
дил соперника весом 273 
килограмма, на соревно-
ваниях 2012 года разница в 
весе соперников была ещё 
более внушительна: побе-
дитель весил 70 килограм-
мов, а его противник — 265 
килограммов.

2 Нужны ли борцу сумо 
какие-либо особенные 
качества, раз уж вес 
не важен?

— Скорость и реакция, 
умение принимать решение 
в долю секунды. Сумо, как 
ни странно, очень быстрая 
борьба, поединки обыч-
но не превышают несколь-

ких секунд. Если в обыч-
ной борьбе у противников 
есть время прощупать обо-
рону друг друга, провести 
разведку, то в сумо важно 
мгновенно заметить ошиб-
ку противника и тут же ис-
пользовать ситуацию. 

3 Какие физические 
качества развивает сумо?

— Развивается чувство 
устойчивости, равновесия. 
В поединке важно вытолк-
нуть соперника за преде-
лы площадки площадью 
4 квадратных метра или за-
ставить его коснуться зем-
ли чем-нибудь, кроме стоп. 
Вот и приходится твёрдо 
стоять на ногах, идеально 

контролируя положение 
тела. Если, например, про-
стой человек споткнётся на 
улице или поскользнётся на 
льду, то, скорее всего, упа-
дёт. А сумоист останется на 
ногах, удержит равновесие.

4 С какого возраста надо 
начинать заниматься сумо 
и есть ли 
противопоказания? 

— Заниматься можно с 
любого возраста, высту-
пать на соревнованиях — с 
11 лет. Но, вообще, в люби-
тельское сумо приходят уже 
состоявшиеся спортсмены 
из других видов борьбы. Я 
сама пришла из самбо, мой 
воспитанник — двенадца-
тилетний Артём Хачатрян, 
победитель первенства Мо-
сквы, в прошлом самбист. 
Однажды пришли на тре-

нировку два спортсмена 
из греко-римской борьбы. 
Понравилось. Теперь они 
чемпионы России по сумо. 
А противопоказания та-
кие же, как и в любом виде 
борьбы: хронические забо-
левания сердечно-сосуди-
стой и дыхательной систем, 
нарушения работы вести-
булярного и опорно-двига-
тельного аппаратов.

5  Дорогой ли это 
вид спорта?

— Сумо в России на са-
моокупаемости, так что 
бесплатных школ нет. 
Средняя цена — 4 тыся-
чи рублей в месяц, по три 
тренировки в неделю. Ещё 
придётся купить специаль-
ный пояс маваси — он сто-
ит около 700 рублей.

Алексей ТУМАНОВ

Вес — это не главное
Пять вопросов мастеру спорта по сумо

Сумоисты-
тяжеловесы 
есть только 
в Японии

Правильная осанка — это 
не только красиво, она ещё 
значительно снижает нагруз-
ку на поясницу и суставы. Ин-
структор по фитнесу Викто-
рия Беланова поделилась 
несложными упражнениями 
для спины, которые можно 
выполнять где угодно.

Чтобы тело запомнило пра-
вильное положение, прижми-
тесь к стене пятками, ягоди-
цами, головой, спиной. Вы-
полните три главных правила 
правильной осанки: сведите 
лопатки, опустите плечи, жи-
вот чуть втяните. Постойте так 
одну-две минуты, запомните 
это положение. Старайтесь его 
придерживаться в течение дня.

Для укрепления мышц де-
лайте круговые вращения 
плечами, поднимая их вверх 
и опуская вниз: 5-7 повторов 
в одну сторону и столько же 
в обратную. 

Другое упражнение: сидя 
на стуле, руками потянитесь 
вверх, приподнимая и опу-
ская плечи, можно добавить 
наклоны в стороны. В кон-
це упражнения потянитесь 
вверх, а плечи опустите: это 
поможет зафиксироваться в 
правильном положении. Так-
же можно сделать вращения 
руками: сначала одной, по-
том другой или двумя вместе. 
Упражнение поможет встать 
на место всем позвонкам.

Эти упражнения можно 
выполнять и дома, и на ра-
боте, и даже в метро. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Делай тело

Как добиться 
идеальной 
осанки?

На Московском нефтепе-
рерабатывающем заводе за-
работал Центр мониторинга 
и диагностики систем авто-
матизации управления про-
изводством (ЦМиД). Он по-
зволяет контролировать эле-
менты всех систем управления 
24 часа в сутки. 

Поступающие в центр све-
дения помогут на ранних ста-
диях выявить факторы, спо-
собные привести к поломке 
оборудования и сбоям в выпу-
ске продукции. Данные в ре-
жиме реального времени до-
ступны также специалистам 
Санкт-Петербургского центра 
управления эффективностью 
производственных процессов 
«Газпром нефти». Такой под-
ход обеспечит максимальную 
надёжность производства и 
технологическую безопас-
ность, а также сократит рас-

ходы на обслуживание и ре-
монт оборудования. 

На сегодняшний день к 
ЦМиД подключено уже 25 
систем управления и свыше 
1,2 тысячи приборов ключе-
вых установок вторичной пе-
реработки Московского НПЗ. 
Все технологические объек-
ты предприятия подключат к 
центру к концу 2018 года. 

Открытие центра на заводе 
в Капотне — часть масштаб-
ного проекта «Газпром нефти» 
по автоматизации переработ-
ки и сбыта. Первый подобный 
центр компания запустила в 
2015 году на нефтеперерабаты-
вающем заводе в Омске. Вне-
дряемая «Газпром нефтью» си-
стема непрерывного контроля 
оборудования не имеет анало-
гов в России. 

Напомним, что с 2011 года 
на Московском НПЗ ведётся 

комплексная модернизация 
производства. Её цель — до-
стичь лучших технических 
и экологических показате-
лей среди европейских не-
фтеперерабатывающих заво-
дов к 2020 году. Проведённая 
на сегодняшний день рекон-
струкция уже позволила за-
воду полностью перейти на 
выпуск бензина и дизельно-
го топлива высокого эколо-
гического стандарта Евро-5 и 
вдвое сократить воздействие 
предприятия на окружающую 
среду. 

Заводом постоянно ведётся 
строгий экологический мони-
торинг. Его результаты любой 
желающий может увидеть на 
специальном экоинформере 
— светодиодном экране, ко-
торый установлен на улице 
Капотне. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

На МНПЗ внедрена система круглосуточного контроля 
за производством

Евгения Фролова

Сумо развивает чувство равновесия
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Лучше 
новых  
двух

UV-KURIER.RU

З
оопсихолог и 
кинолог Гали-
на Власова ра-
ботает в одной 
из ветклиник 

ЮВАО и знает все соба-
чьи секреты. Она помо-
гает владельцам достичь 
гармонии во взаимоот-
ношениях с их питомца-
ми. Галина 
рассказала о 
наиболее ча-
стых пробле-
мах в пове-
дении собак 
и об их при-
чинах.

Лоток — 
причина невроза

В последнее время всё 
чаще встречается ситу-
ация: маленькую собач-
ку держат дома, как кош-
ку, — не выгуливают, и 
животное ходит в лоток. 
Это никуда не годится, 
ведь собака по-другому 
устроена. Она должна по-
стоянно двигаться и чув-
ствовать много новых за-
пахов. Иначе у четверо-
ногого друга начнётся 
невроз, и даже безобид-
ная декоративная собач-
ка (шпиц, чихуахуа) пре-
вратится в зверя.

Кроме того, собакам 
необходимы интеллек-
туальные нагрузки, игры 
на сообразительность: 
принести палку, достать 
еду из сложной игрушки 
типа конго. Или мож-
но повесить бутылочку 
с кормом на верёвочку 
между ножками стула. 
Собака должна сообра-
зить, что бутылку надо 
перевернуть. 

Щенки обязательно 
должны учиться общать-
ся с сородичами, иначе во 
взрослом возрасте воз-

можны драки с другими 
собаками из-за незнания 
языка тела. 

Правильный выбор 
породы

Очень многие люди не 
рассчитывают свои силы 
и берут не подходящую 
им породу — например, 
слишком активную. 

Когда-то, после филь-
ма «Маска», была мода на 
джек-рассел-терьеров. А 
терьеры очень специфи-
ческие собаки: они нуж-
даются в большой физи-
ческой нагрузке. Энергия 
в них бьёт ключом. 

Или, например, с виду 
спокойные хаски пред-

назначены для боль-
ших нагрузок. Запертые 
в квартире, они могут 
всё разгромить и выть 
в отсутствие хозяина.

Биглю нужно много 
нюхать и много гулять. 
Французские бульдоги 
маленькие, но с характе-
ром.

Мягкие по характеру 
люди зачем-то выбира-
ют породу с жёстким ха-
рактером, или наоборот 
— суровые хозяева берут 

собак — «плюшевых ми-
шек», которые любят игру, 
а не строевую подготовку. 

— Однажды я коррек-
тировала поведение од-
ного померанского шпи-
ца, — рассказывает Гали-
на Власова. — Владелица 
— дама строгая, серьёз-
ной профессии — осуще-
ствила детскую мечту: за-
вела пушистый комочек. 
Шпиц подрос и стал про-
являть агрессию на лю-
бые попытки его погла-

дить. Выяснилось, что, 
когда щенок играл и поку-
сывал руки, она била его 
газетой по носу и придав-
ливала мордой к земле. 
Так делать нельзя: трёх-
месячный щенок рычит 
и кусается, играя, это во-
все не признак агрессии 
или доминирования. Он 
познаёт мир зубами. Ему 
нужно объяснить, с ка-
кой силой прижимать, 
если больно — вскрики-
вать, собака это понима-
ет. А хозяйка наказывала 
щенка за игру. Шпиц стал 
агрессивным. Мы ста-
ли учиться заново заво-
ёвывать доверие собаки, 
объяснять ей, что никто 
не собирается её обижать. 

Щенок как репетиция 
ребёнка

Часто собаку берут мо-
лодые семьи, щенок — 
как репетиция ребёнка. 
Много любви, ласки, за-
боты. И вдруг с появлени-
ем малыша поведение лю-
дей меняется: собаке за-
прещают заходить туда, 
куда раньше было можно. 
И животное пытается до-
биться внимания любым 
способом, даже негатив-
ным. К рождению в семье 
ребёнка собаку нужно го-
товить заранее: перестать 
пускать в комнату, где бу-
дет малыш, за пару меся-
цев до его рождения. Но 
отгонять от ребёнка не 
надо.

— Я, например, на пя-
том месяце беременно-
сти завела бультерьера, 
— рассказывает Гали-
на. — Когда приехала из 
роддома, впервые пусти-
ла его в комнату ребёнка, 
и собака вылизала дочке 
пяточки. 

Мария ГУСЕВА

Пушистый комочек 
превратился в зверя
Какие ошибки в воспитании собак допускают их хозяева

Собакам необходимо много 
двигаться и чувствовать 
новые запахи

Деликатный Крепыш 
никого не обижает

Крепыш — 
нежный, де-
ликатный не-
большой трёх-
леток. Никог-
да и ни с кем 
не ссорится, 
никого не оби-
жает. Очень 
ценит ласку и внимание, при 
этом абсолютно не навязчив, 
послушен и дружелюбен. По-
дойдет в любую семью. Тел. 
8-905-525-0063, Марина.

Стеша умна и молода

Стеша — 
молодая со-
бака средне-
го роста. Она 
очень умна, 
хитра и сме-
калиста. Пре-
красно ходит 
на поводке, 
хотя в прин-
ципе он ей не нужен: Стеша не 
будет отходить от человека ни 
на шаг. На прогулках она дру-
желюбна абсолютно ко всем 
собакам. Тел. 8-925-744-1867, 
Ирина.

Луна приучена к лотку 
и когтеточке
Луна — не-
много скром-
ная и стесни-
тельная кош-
ка. Новых 
знакомых она 
сначала по-
баивается, 
но стоит уде-
лить ей хотя 
бы пять минут, как эта чёрно-
белая красотка смелеет и начи-
нает громко-громко мурлыкать. 
Луне два года, она знает лоток 
«на пять с плюсом», приучена к 
когтеточке. Немного боится де-
тей, зато отлично ладит с дру-
гими кошками. Тел. 8-926-100-
7228, Ольга. 

! Обращаем ваше 
внимание, 

что по регламенту приют 
не принимает животных с рук 
у населения, поэтому звонить 
с целью сдать животное 
не имеет смысла!

Собаки ищут
хозяина

Спокойным людям лучше выбрать спокойную собаку
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7-8 июля в Москве отме-
тят День семьи, любви и 
верности. В Юго-Восточ-
ном округе также пройдут 
праздничные программы. 

Сказочные герои 
в Капотне

Во дворце культуры «Ка-
потня» (2-й квартал, 20а) 
7 июля состоится празд-
ник «Семья — любви вели-
кой царство». Гости смогут 
посетить несколько тема-
тических зон. На площад-
ке спортивных игр прой-
дут эстафеты для всей се-
мьи. На территории «Город 
семейных ремёсел» участ-
ников научат изготавли-
вать куклы-обереги. По-
соревноваться в ловкости 
и в меткости дети смогут в 
зоне «Парк развлечений», а 
показать своё художествен-
ное мастерство — в зоне ри-
сунков «Весёлая семья». 

В зоне квестов детей 
встретят Илья Муромец, 
Емеля и Василиса Прекрас-
ная. Творческие задания, 
викторины и ребусы помо-
гут ребятам узнать историю 
праздника. В финале про-
граммы гостей ждёт тан-

цевальная программа под 
открытым небом. Начало 
в 12.00, вход свободный. 

Истории о любви 
в Выхине

В Московской усадьбе 
Деда Мороза День семьи, 
любви и верности отметят 

8 июля праздничным кон-
цертом. 

Целый месяц жители 
округа могли присылать 
в усадьбу письма с исто-
риями счастливых супру-
жеских пар. Эти истории 
станут сюжетной основой 
представления. Рассказы 
о необычных знакомствах, 
свиданиях и семейных тра-
дициях будут переплетать-
ся с выступлениями музы-
кальных и танцевальных 
коллективов. 

Начало в 12.00, вход сво-
бодный. Адрес: Волго-
градский просп., вл. 168Д.

Ромашки и оригами 
в Некрасовке

Дворец культуры «Заре-
чье» проведёт День семьи на 
открытой площадке «Аллея 
сказок» (ул. 1-я Вольская, 

11-15). Гостям подарят бу-
кеты ромашек: эти цветы 
считаются традиционным 
символом праздника. Ро-
дители с детьми и молодые 
пары смогут поучаствовать 

в командных играх и кон-
курсах. Также для всех же-
лающих проведут мастер-
класс по оригами «Ромаш-
ковое счастье». 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Бесплатное кино покажут на Люблинской

В Выхине устроят самое 
необычное свидание

Оригами 
на Новочеркасском

Мастер-класс по изготов-
лению игрушек и декоратив-
ных панно из бумаги в техни-
ках оригами и квиллинг прой-
дёт 30 июня в 10.00 во Двор-
це культуры им. И.М.Астахова 
(Новочеркасский бул., 29). 
Запись по тел. (495) 351-
5984.

Танцы 
на Краснодарской

Танцевально-спортивный 
мастер-класс для детей и 
взрослых пройдёт 30 июня в 
11.00 в зале на ул. Красно-
дарской, 21. Вход свободный.

История авиации 
в Кузьминках

Фотовыставка «Русская 
авиация — от прошлого к бу-
дущему» открылась в парке 
культуры и отдыха «Кузьмин-
ки». В экспозиции выставки 
представлены фотографии 
известных отечественных са-
молётов — это «Фарман-16», 
истребитель И-153 «Чайка», 
«Илья Муромец», АНТ-20, 
«Максим Горький» и многие 
другие, от Первой мировой до 
40-х годов ХХ века. Выстав-
ка продлится до 5 июля, вход 
свободный.

Скандинавская ходьба 
в Марьине

Желающих обучиться 
скандинавской ходьбе ждут 
в парке им. Артёма Боровика 
(станция метро «Братислав-
ская») 29 июня в 9.00. Опыт-
ные инструкторы расскажут 
об этом виде спорта, научат 
подбирать подходящую дли-
ну палок и проведут бесплат-
ный мастер-класс. Вход сво-
бодный.

Игровая программа 
на Жигулёвской

Интерактивный тренинг 
«Игра по правилам», по-
свящённый нормам этике-
та в общественных местах, 
пройдёт 30 июня в 12.00 в 
библиотеке №112 (ул. Жи-
гулёвская, 6, корп. 2). Так-
же участники смогут пройти 
шуточный психологический 
тест «А что бы сделал я?». 
Вход свободный.

Алексей ТУМАНОВ

Афиша

Где в округе отметить День семьи, любви и верности

Истории счастливых 
супружеских пар из ЮВАО 
покажут на сцене

Родители 
с детьми смогут 
поучаствовать 
в командных играх
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

  WWW.UV-KURIER.RU

На бесплатные сеансы 
приглашает детей и взрос-
лых кинотеатр «Молодёж-
ный» (ул. Люблинская, 
11). Всё лето тут на утрен-
них сеансах можно будет 
посмотреть ретроспектив-
ную программу фильмов 
СССР, снятых в 60-80-х 
годах прошлого века.

— Наша летняя програм-
ма называется «Лето без 
портфеля», она рассчита-
на на детей и подростков, 
— рассказывает админи-

стратор Светлана Зубкова. 
— Да и взрослым наверня-
ка будет приятно вспом-
нить кино своей молодо-
сти. А для совсем малень-
ких ребят, которые не ходят 
в школу, в дневное время в 
течение учебного года мы 
будем показывать наши 
старые добрые мультики. 

Ближайший сеанс — 
30 июня в 11.00. Зрители 
увидят семейную ленту 
1961 года «Приключения 
Кроша», снятую по одно-

имённой книге Анатолия 
Рыбакова. Примечатель-
но, что роль Кроша была 
дебютом в кино извест-
ного каскадёра Николая 
Томашевского, разработ-
чика многих конных трю-
ков, руководителя каска-
дёрского отдела Киносту-
дии им. А.М.Горького.

Алексей ТУМАНОВ

Полная афиша программы 
«Лето без портфеля» 
на сайте mos-kino.ru. 

Кадр из фильма «Приключения Кроша»
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С 
нача ла это-
го лета Сергей 
Шнуров ак-
тивизировал-
ся. Он «раздел» 

Светлану Ходченкову в 
клипе «Ты просто космос, 
Стас», открыл в Москве 
выставку современно-
го искусства с «иконоста-
сом» Стаса Михайлова, а 
недавно вышла книга, по-
свящённая 20-летней исто-
рии группы «Ленинград». 
Корреспондент «ЮВК» 
встретилась с музыкантом.

О коммерции 
в искусстве

— Сергей, на каком 
месте в вашем творче-
стве стоит коммерческая 
составляющая ваших про-
ектов?

— Если что-то не про-
даётся, значит, это просто 
никому не нужно. Всё. Со-
временное искусство не-
коммерческим не бывает. 
Единственный всплеск не-
коммерческого искусства 
был во времена существо-
вания Эмиля Золя. Это по-

сле него слово «искусство» 
стало связано у нас с шар-
фом через плечо, с черда-
ком, где живёт художник, 
с голодом, холодом и пад-
шими женщинами.

— На открытии вашей 
выставки вы сказали: 
«Если кто-то даст вам 
там по морде, то главным 
экспонатом станет он». 
Когда вы задумывали ваш 
художественный проект, 
какова вообще была его 
идея?

— У меня нет ответа на 
этот вопрос: если я буду 
объяснять, что я делаю, я 
могу сузить этим спектр 
интерпретаций у зрителя. 
То, что хотел, я уже сде-
лал, а если бы были нуж-
ны слова — уж поверьте, за 
мной не заржавеет.

О «брендреализме»

— Вы придумали слово 
«брендреализм». Вы дей-
ствительно считаете, что 

Персона

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите 
нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3645

Сергей Шнуров:
Сейчас может стать 
брендом всё что угодно

реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

Лидер группы «Ленинград» о своей выставке,
о книге, о БГ и о Земфире

Когда Бузова берёт 
микрофон и поёт, 
ничего страшного 
я в этом не вижу

С телеведущей Софико Шеварднадзе
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значение брендов в нашей 
жизни так сильно, что 
может стать поводом для 
создания нового направле-
ния в искусстве?

— Время глобальных на-
правлений ушло. «Брендре-
ализм» — это ракурс, вряд 
ли он станет стилем. Сейчас 
всё что угодно может стать 
брендом, а значит, и экспо-
натом на выставке. Портрет 
Земфиры (представленный 
на выставке, которую орга-
низовал Сергей Шнуров. — 
Прим. ред.) вязали бабушки 
из её родной Уфы, для жи-
телей которой она абсолют-
ный бренд.

— То есть вы не сами 
делали свои экспонаты?

— Я автор идей. Конеч-
но же у меня были испол-
нители. 

— Как по-вашему, сей-
час действительно уже нет 
необходимости учиться 
пению, чтобы стать извест-
ным исполнителем?

— Методология попа-
дания в историю изме-

няется: повсеместно идёт 
процесс демократизации 
и «десакрализации» куль-
турного пространства. 
Поэтому когда Бузова бе-
рёт микрофон и начинает 
петь, то ничего страшно-
го я в этом не вижу. 

— Раньше был такой пе-
вец — Шнур, но был где-то 
там. А после «Лабутенов» 
вы проснулись просто 
каким-то оракулом! 

— Со времён перестрой-
ки так повелось, что му-
зыкантам принято зада-
вать вопросы на слож-
ные общечеловеческие 
темы. К человеку с гита-

рой почему-то приходят 
за советом как к некоему 
гуру — особенно сильно 
культивировал это Борис 
Борисович Гребенщиков. 
Но это глупости. Ведь это 
всего лишь музыканты, и 
они знают ровно столько 
же, сколько знаете вы. Ну 
и ноты ещё…

— Если бы у вас была 
возможность спеть с кем 
угодно из музыкантов, 
с кем бы вы спели? 

— Я не очень сильный 
певец и не хотел бы дуэтом 
со мной портить кому-то 
биографию. 

О Питере и о Москве

— Раньше питерцы 
очень ревностно относи-
лись к москвичам. А что 
сейчас?

— Москва, конечно, 
крутая стала, но Питер 
уже тоже мегаполис, труд-
но сказать о нас, что мы 
горожане — скорее жите-
ли мегаполиса. Конкурен-

ции городов уже нет. Её 
помнят только люди моего 
поколения, а молодёжь на 
это смотрит спокойно: им 
сейчас вообще всё равно, 
где жить, — главное, что-
бы был вай-фай.

— Сколько Ленинграда 
осталось сейчас в Питере?

— Думаю, что не очень 
много, но ещё есть: доста-
точно съездить на Кано-
нерский остров. Там точ-
но семидесятые годы: тон-
нель, огромные корабли, 
уходящие в никуда…

О книге

— Не планируете сде-
лать аудиоверсию книги 
«Ленинград. Невероятная и 
правдивая история»? Ведь 
«Ленинград» привычнее 
слушать, чем читать. Да и за 
рулём удобно: «правдивая 
история» ведь большая…

— Я не очень представляю 
себе этого слушателя: это в 
какой же обстановке надо 
находиться, чтобы это слу-
шать?! А пить за рулём нель-
зя! И не озвучу я столько: 
здесь же часа три будет, и 
участвуют человек семьде-
сят. Если бы я что-то и делал 
по этой книге, то, наверное, 
это был бы мультфильм.

— Солистки группы как-
то участвовали в написа-
нии книги?

— Хотел бы я это почи-
тать. (Смеётся.)

— А они привносят в 
творчество «Ленинграда» 
какую-то новую струю —
свои авторские песни, на-
пример?

— Я не люблю творче-
ства и в группе его нико-
му не позволяю. Кто хо-
чет творить — пожалуй-
ста: Господь Бог приду-
мал для вас «Инстаграм»!

И немного о детях

— Сколько у вас детей?
— Двое.
— Вы как-то участвуете 

в их жизни — даёте ли 
поучения, наставляете, как 
жить?

— Да, участвую. А по-
учения от такого папы вы-
глядели бы как-то странно…

Беседовала 
Мария АНИСИМОВА

Персона

Одна замечательная 
сотрудница нашей ре-
дакции призна лась 
мне, что уже в четвёр-
тый раз собралась в 
храм Христа Спасителя 
к мощам Николая Чу-
дотворца. Долгая оче-
редь и дождливая по-
года её не пугали. Ведь 
после каждого посеще-
ния храма она получа-
ла то, что, по её сло-
вам, многократно пре-
восходит все издержки. 
То, что верующие люди 
называют благодатью.

Объяснять, как эта 
самая благодать дей-
ствует и в чём её смысл,  
— задача неблагодар-
ная. Потому что веру-
ющий человек это и 
сам понимает. А неве-
рующий вряд ли пой-
мёт. Нередко случает-
ся, что даже искренние 
попытки понять обора-
чиваются конфузом.

В Интернете сей-
час таких историй не-
мало. Рассказывают о 
том, как утомительно 
мокнуть под дождём в 
многочасовых очере-
дях, как мало времени 
отводится на то, чтобы 
рассмотреть мощи, как 
раздражают организа-
торы движения людей 
в храме. В общем, эф-
фекта никакого!

Это похоже на дав-
ний уже рассказ од-
ного нового русского в 
1990-е годы о своём оз-
накомительном посе-
щении церкви. Он ре-
шил лично проверить, 
зачем туда ходят его 
родственники по вос-
кресеньям. Дисципли-
нированно явился к на-
чалу службы, отстоял 

её и был весьма разо-
чарован: «Ничего тол-
ком не разглядишь, не 
услышишь, а что услы-
шишь — не поймёшь, 
но самое-то главное — 
даже буфета нет!»

Можно улыбнуться 
таким реакциям. Мож-
но посочувствовать 
тем, кому не открыва-
ется (пока — во всяком 
случае) то, что уже от-
крыто другим. Ничего 
особенного тут нет. Так 
же трудно понять, на-
пример, человеку, ли-
шённому музыкально-
го слуха и воспитания, 
тех, кто способен на-
слаждаться симфони-
ческими произведени-
ями. То, что для одного 
пытка, для другого — 
неописуемое удоволь-
ствие.

Не надо бы только 
обижаться из-за это-
го друг на друга, раз-
дражаться, обвинять 
в лицемерии. А такое, 
увы, нередко можно у 
нас наблюдать. Никто 
ведь силком не тянет 
людей в храмы, к свя-
тыням. Это их лич-
ный выбор, их сокро-
венное переживание. 
Если тебя это не тро-
гает, разумнее просто 
отойти в сторонку и не 
мешать.

Иногда стоит сми-
риться с тем, что ты 
не понимаешь что-то 
важное для другого. 
И просто принять его 
таким, каков он есть. 
Это, между прочим, 
относится не только к 
религиозной сфере, но 
и к геополитике, на-
пример, и к семейной 
жизни.

Cвой взгляд
Валерий КОНОВАЛОВ

Не стоит 
обижаться 
на других, 
если чего-то 
не понимаешь

Молодёжи
всё равно, 
где жить, — 
главное, 
чтобы был 
вай-фай

реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

Светлана Ходченкова в клипе «Ты просто космос, Стас»

Экспонаты выставки Сергея Шнурова «Ретроспектива брендреализма»
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Как и полагается акт-
рисе, Екатерина Климо-
ва тщательно следит за 
своей внешностью. Что-
бы не поправиться, ста-
рается избегать мучного и 
сладкого, а утро начина-
ет с самой полезной каши 
— овсяной. Если есть вре-
мя, Екатерина с удоволь-
ствием балует своих род-
ных блюдами собственно-
го приготовления. 

Один из фирменных ре-
цептов Екатерины — мяс-
ной рулет с гречкой.

Взять в равных пропор-
циях телятину и индейку, 
нарезать крупными куска-
ми и пропустить через мя-
сорубку. Луковицу и каба-

чок цукини очистить, на-
резать и также пропустить 
через мясорубку. Всё это 
вместе перемешать, полу-
ченный фарш посолить и 
поперчить по вкусу. До-
бавить в него три столо-
вые ложки кетчупа, один 
стакан овсянки быстрого 
приготовления, два сырых 
яйца, одну ложку майо-
неза. Всё опять тщатель-
но перемешиваем, форми-
руем рулетики, выклады-
ваем их на противень, 
смазанный раститель-
ным маслом, и запе-
каем в духовке 
при 180 граду-
сах до готовно-
сти.

Теперь зай-
мёмся гарни-
ром. Отварим 
гречку до готов-

ности. Ошпарим кипят-
ком две-три помидорины. 
Снимем с них кожицу, на-
режем дольками и смеша-
ем с мелко нарубленным 
базиликом. Эту смесь вы-
ложим на смазанную рас-
тительным маслом сково-
роду и потушим. Сюда же 
положим гречку и переме-
шаем. Гарнир для рулети-
ков готов.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 

по публикациям 
в СМИ
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Сканворд

Фотоконкурс

Анекдоты
Собеседование в «Почте 

России»:
— Простите, я немного 

опоздал.
— Вы приняты!

На лоб тёщи сел комар…
Это было самое лёгкое ре-

шение в моей жизни!

К двум традиционным бедам 
в России прибавилась третья 
— видеокамеры, регистрирую-
щие дураков на дорогах. 

Если мужчина сказал, что 
починит это, — значит, по-
чинит! И не обязательно на-
поминать ему об этом каж-
дый месяц.

В ЗАГСе.
— Итак, согласны ли вы 

взять в жёны эту женщину?
— Нет.
— А эту?

Жена кричит мужу из кух-
ни:

— Дорогой, ты любишь 
сыр с плесенью?

— Обожаю, дорогая!
— Ну тогда тебе и колба-

ска понравится!

В Одессе.
— Абрам Семёнович, кто у 

вас в доме главный?
— Моня, не важно, кто в 

доме главный… Важно, кто в 
доме тёща!

Продолжается фотоконкурс 
«Красавица ЮВАО». Фотогра-
фии претенденток на титул са-
мой обаятельной и привлека-
тельной мы опуб ликуем на на-
шем сайте, где будет организо-
вано онлайн-голосование. 

Шлите фото по адресу: 
uvkurier@mail.ru. Формат: jpeg. 
Размер фотографии должен 
быть больше 500 Кб. Обязатель-
ное условие — маленький рас-
сказ претендентки о себе: сколь-
ко ей лет, чем занимается, чем 
увлекается, о чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс про-
водится и в соцсетях — окруж-
ных и районных. Все фото, не 
вошедшие в газету, опублику-
ем в пабликах. Можно оставить 
там свои комментарии и «лай-
ки». Это будет учитываться при 
подведении итогов конкурса.

За неделю в округе 
произошло 8 пожаров
и 14 возгораний

В Текстильщиках 
пострадал человек

19 июня в одной из квартир 
корпуса 3 квартала 95 на Волж-
ском бульваре загорелись ме-
бель и личные вещи хозяев. 
Один из жильцов пострадал и 
был госпитализирован в НИИ 
им. Н.В.Склифосовского. Пло-
щадь пожара составила 15 
кв. метров. Его предположи-
тельной причиной стало не-
осторожное обращение с огнём.

В Люблине 
вспыхнул стул

Ранним утром 17 июня в 
салоне красоты по адресу: 
ул. Краснодарская, 51, корп. 
2, вспыхнул стул. Предполо-
жительно причиной происше-
ствия стали солнечные лучи, 
отразившиеся в лупе. Никто 
не пострадал.

В Южнопортовом 
горел ангар

19 июня загорелся ангар 
в доме 13, стр. 2, на Южно-
портовой улице. Огонь охва-
тил площадь 300 кв. метров. 
Причины происшествия уста-
навливаются. Погибших и по-
страдавших нет.

Алёна КАЛАБУХОВА
По информации МЧС 

по ЮВАО

Пожары

Телефон вызова пожарной
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных телефонов 
— 112. Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве (495) 637-2222

По горизонтали: Ренессанс. 
Куб. Недотепа. Листок. Амплуа. 
Ректорат. Лассо. Аэлита. Клерк. 
Зов. Ночное. Каре. Шест. Кров. 
Токио. Мошкара.

По вертикали: Биатлонист. 
Пасечник. Окошко. Санитар. 
Леер. Сом. Лекарство. Суоми. 
Тэк. Стол. Клест. Риза. Оратор. 
Бланк. Таверна.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Красавица ЮВАО

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970

Звёздный
рецепт

Анастасии Коваль 26 лет. 
Она живёт в Люблине, не-
давно вышла замуж и очень 
счастлива.

Настя окончила экономи-
ческий факультет медицин-
ского вуза. Работает в гос-
питале. Любит готовить, пу-
тешествовать, а также тво-
рить, воплощать свои идеи 
в жизнь. Мечтает о троих 
детях.

Мясные рулетики 
от актрисы Екатерины Климовой

Добавьте кабачок 
и стакан овсянки

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU
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